

COMITE DE REDACTION DE LA LETTRE DE LA FAMILLE CHEVALIER A THIL

Le comité de rédaction de la « Lettre de la Famille Chevalier » s'est réuni le mercredi 24 avril 2019 à Thil pour préparer les 4 numéros de l'exercice 2019 – 2020. Tous les membres étaient présents, à savoir les Pères Gilbert Bonnemort, Régis Cuisinet et Pierre Pythoud, de la communauté de Thil ; les Pères Daniel Auguié, Gérard Blattmann et Yongki Wawo, de la communauté d'Issoudun ; le Père Louis Raymond de la communauté de Saint Jean-de-la-Ruelle à Orléans, et enfin Mlle Sylvie Barghon , laïque msc de Beynost.

Outre la réunion qui a occupé la majeure partie de la matinée, la journée a débuté par la célébration de l'eucharistie animée sobrement par le Père Daniel.

Une raclette avait déjà réuni tout ce petit monde la veille au soir, et un repas « cassoulets à la mode toulousaine », précédé d'un apéritif généreux a permis de clôturer le travail sur un ton très fraternel.

Très rapidement dans l'après-midi, les participants à cette réunion sont rentrés, les uns à Issoudun, les autres à Orléans, en laissant sur place, bien sûr, Sylvie Barghon et les trois confrères de Thil. Tous ont été satisfaits du travail accompli, pouvant permettre aux 4 numéros 2019 – 2020 de paraître au moment voulu.

Un grand merci à tous pour leur participation active à cette rencontre à la fois studieuse et fraternelle.

Yongki Wawo, MSC